

Ressort: Sport

Vettel: Geschwindigkeit spielt in meinem Leben eine Hauptrolle

Berlin, 12.03.2014, 19:42 Uhr

GDN - Geschwindigkeit spielt im Leben von Formel-1-Pilot Sebastian Vettel eine Hauptrolle. Diese sei es auch, was ihn am Rennfahren reize, so Vettel im Interview mit "autobild.de".

"Ich fahre mit allem, was einen Motor hat", sagte der Weltmeister. Den Umgang mit negativen Reaktionen auf seinen Erfolg habe allerdings er erst lernen müssen. "Erst lobt man dich ständig, klopf dir anerkennend auf die Schulter. Du denkst, das ist schön, das ist immer so. Ist es aber nicht", so der 26-Jährige. "Zuerst finden die Leute es gut, wenn jemand gewinnt. Passiert das zu oft, nicht mehr." Er erwarte jedoch nicht, dass die Fans seiner Gegner ihm zujubeln. "Aber ich erwarte, dass die Leistungen immer respektiert werden." Seinen Erfolg sehe er jedoch nicht als selbstverständlich an. "Man muss immer damit rechnen, dass es jemanden gibt, der besser ist."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31478/vettel-geschwindigkeit-spielt-in-meinem-leben-eine-hauptrolle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com